

Entreprise Fonteneau : après le lancement des bourriches en carton étanches et recyclables, sa gamme ÉTÉ vous attend...

A Dolus d'Oléron, l'entreprise Fonteneau, est connue pour son engagement envers un avenir plus durable. Les co-gérants Nicholas et Christelle Werkhoven Fonteneau sont les premiers ostréiculteurs adhérents à la marque collective Marennes Oléron à proposer des bourriches en carton recyclées et étanches. "Suite à la volonté d'utiliser des emballages respectueux de l'environnement et des ressources naturelles, l'entreprise Fonteneau vous propose maintenant un emballage dépourvu de bois et de couvercle en plastique". "La qualité de nos huîtres étant intimement dépendant de la qualité du milieu marin, nous avons travaillé sur l'élaboration d'un nouveau conditionnement" souligne l'ostréiculteur.



Un souci du détail permanent
Étanches, pratiques à transporter grâce aux poignets intégrés, cet emballage est adapté pour tout type de commerce notamment pour les commerces de proximité. Très réussies esthétiquement, réalisées en carton étanche d'excellente qualité, ces bourriches sont bien évidemment garnies avec les mêmes huîtres que dans les colis classiques : celles qui ont permis à l'entreprise Fonteneau de décrocher 23 médailles au concours général agricole de Paris. Avec un souci du détail permanent, l'entreprise s'occupe de tout, du nais-sain capté dans le bassin Marennes Oléron, en passant par l'élevage, l'affinage, et la purification dans ses dégorgeoirs situés face à la réserve nationale Moëze Oléron. "Nos clients sont ravis que nous nous engageons dans cette démarche sans plastique" dit Nicholas Werkhoven. Pour poursuivre dans ce sens, plusieurs emballages de la gamme ont été revisités.

Les huîtres barbecue

Des produits inspirés des traditions se sont rajoutés tels que les

huîtres Barbecues dites « Huîtres BBQ XXL », sélectionnées tant pour leur grande taille, la solidité de leur coquille que pour leur chair qui se cuisinent comme leur nom l'indique, au barbecue (sans avoir à les ouvrir au préalable) lors de vos soirées d'été.

Aujourd'hui, si vous voulez créer la surprise auprès de vos invités, alors proposez les huîtres BBQ XXL de la maison Fonteneau.

Ce mois d'août, c'est aussi le mois des premières Crevettes Impériales élevées dans nos marais, des crevettes d'exception qu'il faut impérativement découvrir.



Suivez notre actualité sur   Huitres_Fonteneau

HUÎTRES Fonteneau

Éleveur - Affineur - Expéditeur
depuis 1970

Route des Huîtres
17550 Dolus d'Oléron
05 46 47 63 78

www.huitres-fonteneau.fr

ouvert du lundi au vendredi
8h-12h30 - 13h30-18h

